
＜週報№ 2,936＞ 3,047回例会

２０２０年１２月１１日（金）

■会長／岩波 寿亮 ■幹事／小口 泰幸

◆司会＝古屋 了 ＳＡＡ

◆ゲストビジター＝いらっしゃいません

◆出席報告

本日 １００．００％ ０名欠席

前回訂正 １００．００％ ０名欠席

◆ラッキーナンバー＝№36 川村総一郎君

◆ニコニコボックス＝●岩波寿亮君、小口泰幸君＝本

日は年次総会です。宜しくお願いします。●北川和彦

君＝本日は次期役員の承認をいただきます。宜しくお

願いします。●川村総一郎君＝ラッキー№に当たっ

て。

◆会長告知・岩波寿亮会長＝前回の例会は 2020 年を振

り返るというテーマでした。毎月の出来事には、全国に

も諏訪エリアにも、ほぼ毎月コロナ関連の内容が入って

いました。私は、そんな中で会長になりました。7 月に

玉本会長の後を受けて以来、結局一度も、本来の食事を

伴う例会を実施出来ませんでした。実は次回 18 日予定

の、夜間家族忘年例会を中止にしましたので、今年の例

会は本日が最終の例会になります。皆様良いお年を、と

いうことです。そういう訳で、今日でちょうど折り返し

点となり、今日は年次総会として次年度の役員を決める

ことになります。よろしくお願いいたします。さて、私

も今年一年を振り返ってみました。諏訪ロータリークラ

ブの会長になったのが一番大きなことでしょうか。会社

の方も会長になりました。後は商工会議所の役を残すの

みとなりましたが、最近ますます自分の年齢を感じてい

ます。しかし今年はコロナ禍にて、お酒の席が減った分、

夜の自由時間が増え、ウォーキングをするようになり、

体重と体脂肪率が減っています。我が家の体重計にはい

ろいろの数字が出ますが、最後に出るのは体力年齢とい

うのでしょうか、肉体年齢というのでしょうか、58 歳と

出ます。つい先日の誕生日までは57歳と出ていました。

入力した誕生日が影響していると思います。今年あった

ことで引っかかっていることの一つをお話しします。そ

れは私の父親の軍隊での沖縄戦に関わる発掘調査とも

いえるものです。住民の約半数が亡くなったという沖縄

戦はまだ知られていないことが沢山あり、これからも調

査が続くようです。数年前から私も資料を提供してきま

したが、今年はそれが本になり出版され、一昨年放映さ

れた劇場版の映画がDVDになって売り出されるというこ

とがありました。北川さんが偶然読まれているというの

で驚きましたが、アマゾンでは隠れたベストセラーの様

です。三上知恵という著者ですが、先日もまた諏訪の私

のところへ来ました。私は彼女と沖縄で、父の部下だっ

た、この本に登場する方たちと一緒に泡盛を呑みました。

古い会員の皆さんはご存じでしょうが、私の父は陸軍士

官学校を卒業し、従軍後、陸軍中野学校をさらに出て、

最後の最後に沖縄で地元の少年兵を組織しゲリラ戦を

戦ったということです。陸軍大尉として若干 22 歳で、

生死を分ける決断を強いられたわけだから、今の世代で

は信じられないことだと、悲惨な結末に沖縄の人たちは

慰めを言ってくれました。この辺で自分の今年の話は止

めますが、今こうして、決断力のない行動力のない自分

が情けなく思います。毎日毎日、忘年会はどうするか、

新年会はどうするか、懇親会はどうするか、決断できな

い自分がいます。また世の中ではこれから、定期総会は、

卒業式は、入学式は、歓迎会はと決断の時が続きます。

しかしオリンピックはさることながら、諏訪湖の花火は

やりたいものです。トライアスロンはやるでしょう。鬼

が笑おうと、考えざるを得ません。皆さんワクチンは打

ちますか。と、このくらいで来年の話は止めにします。

さて、それでは来年 1月 8日の例会にてお目にかかりま

す。年男の皆さんはご挨拶を考えてください。以上よろ

しくお願いいたします。皆様よいお年をどうぞ。

◆幹事報告・小口泰幸幹事＝①理事会報告 1)玉本指名

委員会座長より指名委員会報告がなされました。2)北川

会長エレクトから次期理事会役員（案）が提案され、年

次総会への付議が承認されました。3)推薦がありました

新入会員候補者の1回目の審議が行われ承認されました。

4)SBC-LCV 諏訪地方環境特番の協賛金 50,000 円の支出

が承認されました。長野日報年賀広告は例年通り 5,000

円で承認されました。スワコエイトピークストライアス

ロン大会後援依頼について岩波会長から説明があり承

認されました。②本日の例会は会長・会長エレクト担当

のクラブ協議会、年次総会となります。③国際ロータリ

ー第 2600 地区に新しいクラブが設立されました。クラ

ブ名は信州友愛ロータリークラブ、加盟認証伝達日は

2020 年 11 月 19 日、所属グループは信州第二グループ、



会長は金児進様、会員数は 22 名です。④来週 12 月 18

日の夜間家族忘年例会はコロナ第3波の影響により中止

としましたが、昼の通常例会にはしませんのでお間違え

のないようにお願いします。再来週 12 月 25 日は休日で

すので本日が今年最後の例会となります。年明けは 1月

1日が法定休日なので 1月 8日の金曜日からのスタート

になり、会長・年男の年頭の挨拶になります。年男の方

は 2名おいでになります。折井会員と加藤会員です。当

日はよろしくお願いします。

◆クラブ協議会 年次総会

●岩波会長＝11 月 24 日に「くらすわ」において歴代会

長会・指名委員会を開催し、玉本直前会長を座長に時期

副会長並びに副幹事の指名が行われました。●玉本指名

委員会座長＝次期副会長に山田文雄会員、次期副幹事に

川村総一郎会員が指名されました。活躍を期待しており

ます。●岩波会長＝12 月 4 日の理事会において次期役

員案が承認されました。次年度会長より次期役員案を発

表してもらいます。●北川次年度会長＝次期諏訪ロータ

リークラブの役員案を発表させていただきます。本日の

総会で承認をお願いします。会長＝北川和彦会員、直前

会長＝岩波寿亮会員、会長エレクト＝加藤明博会員、副

会長＝山田文雄会員、幹事＝飯田兼光会員、理事（会計）

＝前田剛彦会員、理事（社会奉仕）＝高橋千昭会員、理

事（職業奉仕）＝北澤光彦会員、理事（国際奉仕）＝菊

池俊樹会員、理事（青少年奉仕）＝宮坂康弘会員、副幹

事＝川村総一郎会員、ＳＡＡ＝玉本広人会員、副ＳＡＡ

＝橋詰将慎会員、監事＝増澤洋太郎会員、監事＝伊藤武

利会員、以上でございます。よろしくご審議をお願いし

ます。●岩波会長＝ただ今の新役員案をご了承される方

は拍手をもってご承認ください。（拍手で承認）

◆新役員挨拶 ●会長 北川和彦会員＝次年度はまず

65 周年の周年事業があることと、それからの後半は御柱

祭がありまして、どういう風に進行していくか分かりま

せんけども、皆様方の協力を得ながら、円滑な運営をし

てきたいと思いますので、どうかよろしくお願いします。

●直前会長 岩波寿亮会員＝今までの直前会長を見習

って頑張りたいと思いますのでご指導をよろしくお願

いしたいと思います。ありがとうございました。●会長

エレクト 加藤明博会員＝私は若い頃ロータリーの皆

さんの食事を作っていました。それがまさか会長エレク

トなどという重役につけるなんて、本当に世の中わから

ないものだなとつくづく思っています。北川会長の後ろ

でよく見て、上手くつないでいけるようにしていきたい

と思っております。皆さんよろしくお願いします。●副

会長 山田文雄会員＝現在の私では伝統あるロータリ

ークラブの副会長はとても務まらないと自覚しており

ますが、日々精進を重ねたいと思います。皆様のご指導

のほどお願い申し上げます。●幹事 飯田兼光会員＝

入会歴の浅い中、こういった大役を仰せつかりまして本

当に出来るのかなと自分でも不安がございます。是非と

も皆さんにご教示いただければというふうに思ってお

ります。よろしくお願いいたします。●理事（会計）前

田剛彦会員＝ニコニコボックスの寄付について、有効活

用のご提言をさせていただけばと思いますので、引き続

きまたよろしくお願いします。●理事（職業奉仕）北澤

光彦会員＝中身の内容が分かってない部分もあります

ので、皆さんのご協力を頂かなければいけないところも

多々あると思います。皆さんご協力をお願いします。●

理事（国際奉仕）菊池俊樹会員＝出席率が非常に悪い中、

こんな大役を仰せつかって大変恐縮です。可能な限り頑

張って務めさせて頂きますので、よろしくお願いいたし

ます。●理事（青少年奉仕）宮坂康弘会員＝ローターア

クトクラブの会員増強みたいなものが大きな仕事の柱

というふうにお伺いしております。皆様方のお力をお借

りしながら、何とか務めて参りたいと思いますので、よ

ろしくお願いいたします。●副幹事 川村総一郎会員＝

副幹事ということは、その次の年、何もなければスムー

ズに行けば幹事ということになりますが、会社がそれま

で続くように、1年間はそちらを頑張ろうかと思います。

よろしくお願いします。●ＳＡＡ 玉本広人会員＝温か

いぬくもりのある例会運営ができたらなと思っており

ますので、皆様のご協力をよろしくお願いしたいと思い

ます。●副ＳＡＡ 橋詰将慎会員＝玉本さんにいろいろ

と教えて頂きながら、背を見つつ頑張っていきたいと思

います。よろしくお願いいたします。●監事 伊藤武利

会員＝初年度はタケヤの藤森さんの広い羽の下にいま

した。新年度は増澤さんが広い羽広げてくださると思う

ので、そちらの力を借りながら一生懸命やっていきたい

と思います。

◆今後の例会日程

１月１日 金 法定休日

１月８日 金 年頭挨拶

１月 15 日 金 準法定休日


